

COMITE DE VILLEJUIF POUR LE VILLAGE DE L'AMITIE A VAN CANH, VIETNAM

Bilan des activités du Comité de Villejuif du village de l'Amitié de Van Canh

Cette année 2025, notre petit comité a œuvré pour soutenir le Village de l'Amitié qui prend en charge des enfants et des vétérans atteints par la dioxine lors de la guerre contre les USA.



Le repas annuel autour de la fête du Têt a réuni dans la bonne humeur une cinquantaine de personnes au mois de mars à la maison pour tous de Villejuif.

Puis, s'est déroulé le loto annuel, un peu moins productif que d'habitude, car il était programmé durant un long weekend de mai.

Comme chaque année, nous continuons à participer à différentes fêtes des villes de la région afin de vendre notre artisanat et nous faire connaître : Chevilly-Larue, Champigny, café de la Paix à Fontenay-sous-Bois...

Pour l'avenir, le 26 octobre nous organisons en collaboration avec l'église Saint-Cyr Sainte-Julitte, un concert de chants vietnamiens.

Et toujours nous soutenons ardemment par nos dons et notre participation à des manifestations, Tran To Nga, dans sa bataille judiciaire contre Monsanto, Dow Chemical qui ont participé activement à la fabrication de la dioxine qui a ete toujours des Vietnamiens depuis 40 ans.



Tran To Nga a été nommée "citoyenne d'honneur" de la ville de Villejuif en octobre 2025 devant la salle pleine du théâtre Romain Rolland, en présence du maire de Villejuif et de l'ambassadeur du Vietnam.

Après les congés d'été, nous participerons au forum des associations et au Marché de Noël pour terminer cette année 2025.



Un mécénat d'équipement médical d'une valeur de 5 000 € du Comité national français permet d'améliorer les services de santé pour les anciens combattants et les enfants au centre médical du Village de l'Amitié

Le centre médical du Village de l'amitié a pour fonctions principales de fournir des soins de santé, des examens médicaux et des traitements pour des maladies courantes aux anciens combattants et aux enfants qui sont réhabilités, nourris, soignés et éduqués au Village de l'amitié. Depuis sa création, malgré les nombreux défis auxquels il est confronté en matière d'équipement et d'infrastructure, le personnel médical, y compris les médecins et les techniciens, s'est toujours efforcé de s'acquitter efficacement des tâches qui lui étaient assignées.

En 2024, en raison de la détérioration des infrastructures et du manque d'équipements médicaux nécessaires aux examens et aux traitements, le Centre médical a sollicité un mécénat d'une valeur de 5 000 € auprès du Comité national français pour l'achat de dispositifs médicaux essentiels. Après avoir reçu l'accord du Directeur du Village de l'Amitié et du Comité National Français, le Centre Médical a procédé à l'achat d'un endoscope ORL pour faciliter l'examen des patients. Depuis son déploiement, l'appareil a assuré la commodité, la sécurité et l'hygiène, permettant aux médecins d'effectuer des diagnostics rapides et précis.



Grâce à ce don, le département de médecine traditionnelle a également été équipé de plusieurs machines et matériaux d'électroacupuncture tels que des sutures résorbables, des aiguilles d'enrobage de fil, des ciseaux de suture et des aiguilles d'acupuncture pour effectuer des traitements médicaux traditionnels aux patients. De plus, le centre médical a reçu deux balances électroniques pour l'évaluation de la santé des anciens combattants et des enfants, ainsi qu'un sèche-cheveux à utiliser dans des situations telles que l'exposition à la pluie, les vomissements ou les fortes fièvres entraînant une transpiration excessive.

De plus, dans le cadre de ce projet, le centre médical a été doté d'un pulvérisateur désinfectant de grande capacité, ce qui a aidé le personnel médical à mener plus efficacement des mesures de prévention et de contrôle des maladies. Grâce à ce projet de mécénat en matériel médical du Comité National français, l'efficacité des examens médicaux et des traitements pour les anciens combattants et les enfants au Centre Médical s'est considérablement améliorée. Nous apprécions profondément cette aide et cette contribution précieuses et espérons sincèrement que le Comité international en général, et le Comité national français en particulier, continueront à soutenir et à aider le Village de l'amitié à l'avenir.



tant de grande capacité, ce qui a aidé le personnel médical à mener plus efficacement des mesures de prévention et de contrôle des maladies. Grâce à ce projet de mécénat en matériel médical du Comité National français, l'efficacité des examens médicaux et des traitements pour les anciens combattants et les enfants au Centre Médical s'est considérablement améliorée. Nous apprécions profondément cette aide et cette contribution précieuses et espérons sincèrement que le Comité international en général, et le Comité national français en particulier, continueront à soutenir et à aider le Village de l'amitié à l'avenir.

Rejoignez-nous !

COMITE DE VILLEJUIF
POUR LE VILLAGE DE
L'AMITIE A VAN CANH
VIETNAM

6 rue Georges Le Bigot
94800 Villejuif

<https://villageamitie-vancanh.fr>

Martine Desmarest
+33 6 88 92 77 84

